

IECM entregará las constancias de mayoría

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) tiene previsto entregar el próximo sábado 8 de junio a Clara Brugada la constancia de mayoría que la acreditará como la candidata ganadora de la Jefatura de Gobierno.

Así lo informó la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño, al adelantar que el mismo sábado se llevará a cabo la sumatoria de resultados oficiales para quien deberá encabezar el Gobierno de la Ciudad de México y los integrantes del Congreso de la Ciudad de México.

La consejera presidenta dijo que de acuerdo a sus cálculos, podría ser por la mañana del sábado, antes del mediodía, durante una sesión de Consejo General del IECM se podría hacer la entrega de constancias de mayoría para Jefatura de Gobierno y también que la distribución de diputados de representación proporcional.

En entrevista, tras reanudarse la sexta sesión del Consejo General del IECM, la consejera presidenta comentó: “Este sábado, yo calculo podría ser por la mañana, antes del mediodía, podamos nosotros estar en sesión de Consejo para hacer la entrega de constancias de mayoría para Jefatura de Gobierno y también que hagamos la distribución de diputados de Representación Proporcional”, adelantó.

Avendaño detalló que el jueves las 33 sedes distritales les enviarán los resultados parciales de la elección de Jefatura de Gobierno y diputados de representación proporcional.

“El sábado 8 nosotros aquí (sede del IECM) estaremos haciendo la sumatoria para tener los resultados de Jefatura de Gobierno, tener los resultados de diputados de representación proporcional y hacer la asignación con base a la votación que haya obtenido cada uno de los contendientes”, abundó.

Cuestionada sobre las inconsistencias que surgieron el domingo en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), Patricia Avendaño dijo que no hubo ningún ataque cibernético, no fue un hackeo o se cayó el sistema y que tan es así que minutos después de que se aclaró esta situación.

Fue una irresponsabilidad de alguien que se atrevió a salir a dar una declaración falsa que luego fue explicado y se demostró que no ocurrió, explicó. /**RODRIGO CEREZO**



TIEMPO. La consejera presidenta, Patricia Avendaño, comentó que el sábado al medio día. Se realizaría el acto con la morenista.

